



# なののはな

ひたちなか市立美乃浜学園  
第2学年 学年だより  
令和6年度 12月号

## 2024年の振り返りを

朝晩の冷え込みが少しずつ厳しくなり、吐く息が白くなる季節となりました。日中は、太陽の日差しが暖かいため、中庭で汗をかいて遊ぶ姿も見られる2年生。たくましく成長しています。その一方で、乾燥による喉の痛みや咳も見られます。体調管理にも気を付けていきたい12月です。

美輝祭では、「お手紙」の音読劇を発表しました。子どもたちから発表の工夫を出し合い、練習を一生懸命行う姿が見られました。当日は、堂々とした姿で素敵な発表を行うことができました。美輝祭で見せてくれた一体感を普段の学校生活にも活かせるように、今後も子供たちの成長を見守っていきます。

2年生も残り4か月となりました。3年生への進級に向けて、基本的な生活習慣の見直しと、更なるレベルアップができるよう、支援していきます。

## 12月の学習予定

国語	お話のさくしゃになろう 冬がいっぱい	音楽	いろいろながっきの音をさがそう ようすをおもいうかべよう
		図工	ことばのかたち
算数	長いものの長さのたんい	体育	なわとび おに遊び
生活	はっけん自分のよいところ	道徳	「あいさつ」っていいな (礼儀) 大好きなフルーツポンチ (公正、公平、社会主義)

## お知らせとお願い

### ■ 授業参観の教科と場所について

12月10日(火)13:05～の授業参観は、2年1組では国語科で、2年2組では算数科でそれぞれ「チャレンジタイム」を行います。国語科、算数科で今まで学習した内容から子供たちが問題を作り、友達が作った問題を解き合います。場所は各教室になります。ぜひご参観ください。授業参観の後は、体育館での講演会をお聞きいただき、その後1年2組教室隣多目的室にて学年・学級懇談会を行います。

### ■ かけ算九九の練習について

算数科のかけ算の学習では、九九の暗唱のご協力をいただき、ありがとうございます。かけ算九九はこれからの算数科の学習の基礎になる大切なものです。確実に唱えることができるよう、一人一人の暗唱を聞いたり九九の歌を歌ったりして定着を行っています。家庭学習でも引き続きお子様の九九を聞いてあげてください。九九のカードは、毎日持ち帰りをしていますので、ご家庭でも活用してください。

### ■ 空き箱のご用意のお願い

2月に、算数科の「はこの形」の学習で、空き箱を使います。教科書P.205のような直方体の箱(お菓子やティッシュなどの箱)と立方体の箱(さいころの形の箱)を使います。特にさいころの形の箱は手に入りづらいので、空き箱で見つかった際には、取っておいていただけると幸いです。

### ■ 英語の学習について

12月からAETのライリー先生との外国語活動を行います。2年生は10時間行います。子供たちはAETの発音をまねて発声したり英語で友達とコミュニケーションをとったりするのを楽しみにしています。

### ■ 生活科「自分はっけん」にご協力お願いします

生活科「自分はっけん」の学習で、幼い頃からの自分のことを調べて「自分はっけんブック」を作ります。後日、子供たちが家の方にインタビューをしますので、ご協力をお願いします。

また、①生まれた頃 ②1～3歳の頃 ③4～5歳の頃  
のお子様または思い出の品の写真か絵を自分のブックの作成用に使いたいと思いますので、お手順をおかけしますが、ご準備をお願いします。なお、持ってきた写真は、ブックに貼ってしまいますので、大切な写真は、コピーをして持たせてください。1月14日(火)までに3枚の写真か絵を持たせてください。よろしく願いいたします。

